

# *Rome : Médaille d'argent et de bronze au lancement du disque pour 2 Cubaines*

---



La Havane, 1er juin, (RHC).- Les athlètes cubaines Yaimé Pérez et Denia Caballero ont escorté la Croate Sandra Perkovic au podium du lancement du disque.

Yaimé Pérez a lancé le disque à 66 mètres 82, Denia Caballero à 63 mètres 48 bien loin des 68 mètres 93 de la Croate qui a ainsi battu le record pour ce meeting.

Chose curieuse, les résultats de l'épreuve ont calqué ceux de l'escale de la Ligue du Diamant à Doha. La reine du lancement du disque avait annoncé qu'elle venait battre le record que détenait depuis 1986 Tsvetanka Kristova, de la Bulgarie. Ses dauphines se sont bien acquittées de la tâche et se rendent à Guadalajara, en Espagne, suivre une base d'entraînement en vue de leurs prochaines compétitions en Europe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/163586-rome-medaille-dargent-et-de-bronze-au-lancement-du-disque-pour-2-cubaines>



**Radio Habana Cuba**